

## [Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Sängerjubiläum und Chorfest der EMK Sersheim**

Am Sonntag (28.06.) wurden in der EMK Sersheim im Rahmen eines Gottesdienstes drei Sänger für 30 Jahre Singen im Chor der EmK geehrt und ein Chorleiterwechsel wurde vollzogen. Der Chor spielte in diesem Gottesdienst eine wichtige Rolle und umrahmte diesen auch mit einigen Liedern. Nach der Predigt ehrten Willi Häcker und Pastor Peter Wittenzellner Sabine Baumann, Beate Heidingsfelder und Matthias Mayer für 30 Jahre singen im Chor der EMK Sersheim. Willi Häcker hatte recherchiert wann genau die erste Singstunde der drei war und was damals 1979 gesungen wurde. Damals noch gemeinsam mit Sängern aus Kleinsachsenheim, die noch zum Bezirk Mühlacker gehörten, heute aber zum Bezirk Bietigheim gehören. Die Leitung hatte Hugo Pfeiffer. 30 Jahre später hat sich einiges verändert, aber die drei Sänger sind immer noch treue Mitglieder im Chor.

Für Veränderung sorgt auch der Dirigentenwechsel: Ursel Häcker hatte die Chorleitung als Übergangslösung nochmals übernommen und wurde nun aus diesem Amt verabschiedet. Sie bleibt dem Chor aber als Sängerin erhalten. Neuer Chorleiter wird ab sofort Daniel Ott.

Mittags gab es dann die Möglichkeit auf Baumanns Stückle zu grillen und Kaffee und Kuchen zu sich zu nehmen. Auch hatte man Zeit für Gespräche und gemeinsames Spielen.

Die gesamte Gemeinde bedankt sich bei den drei Sängern/-innen und Ursel Häcker für die treue und gute Chorarbeit und wünscht weiterhin viel Spaß beim Singen. Daniel Ott wünschen wir alles Gute und Gottes Segen für die bevorstehende, neue Aufgabe.

**Daniel Haug**

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:30:55 17.07.2009

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=4&printview=1&printview=1&printview=>

[Powered by  
Contrexx WCMS](#)